



Stimmungsvoll: Künstler und Schüler sind zusammen auf der Bühne. Am 26. März kommt die Band Cuckoo zum vierten Mal nach Villingendorf.

Foto: Schule

## Ein Stück grüne Insel mit Cuckoo

Irland | Folk-Rock-Band am 26. März zu Gast in Villingendorf

Villingendorf. Die irische Folk-Rock-Band Cuckoo gastiert am Sonntag, 26. März, 18 Uhr, in der Villingendorfer Turn- und Festhalle. Sie spielt bereits zum vierten Mal zu Gunsten der Irlandklasse der Grund- und Werkrealschule.

Cuckoo (Kuckuck) ist eine irische Band aus Cork im Süden der grünen Insel Irland. Sie spielt einen Mix aus tradi-

tionellem Folk aus Irland und Amerika sowie schottische Weisen. Darüber hinaus interpretiert Cuckoo andere Genres, von Kings of Leon bis AC/DC und sogar einem Hauch von Reggae. Immer aber bleibt der Folk ihr Kompass.

Die Schüler der Villingendorfer Irlandklasse, die Klasse, die Irland besuchen wird, versorgen Besucher und Folk-

Fans kulinarisch. Eine irische Tombola und ein kleines Überraschungsvorprogramm runden das Konzert ab.

Im Vorverkauf (Schul-Sekretariat und Bürgerbüro Villingendorf) kosten die Karten 6 Euro (ermäßigt 4 Euro), an der Abendkasse 7 Euro. Der Erlös kommt der anstehenden Irlandreise der Schüler zu Gute.